

# El 'Uni', segundo en el Andaluz de invierno

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 10.03.2010 - 05:02

0 comentarios 0 votos    

El Club Deportivo Universidad de Granada finalizó segundo por clubes en el Campeonato de Andalucía de natación de invierno, que se ha desarrollado en Cádiz. La primera posición fue para el Naval con 903,5 puntos totales, 67,5 más que el equipo granadino. El Churriana acabó en la octava posición (357); el Natación Granada, noveno (299) y el Náutico de Motril, decimosexto (136).

A nivel individual, la representación granadino subió en veintiséis ocasiones al podio: un primer puesto, catorce segundos y once terceros.

El mejor resultado lo obtuvo Teresa Gutiérrez Peña (Universidad de Granada) en la prueba de 200 metros braza, en la que invirtió un tiempo de 2:32.26. Además logró cuatro segundos puestos en 200 y 400 estilos y en 100 braza.

Destacada fue también la actuación de Blanca Hernández García (Natación Granada), que fue segunda en los 400 metros libres (4:25.65) y consiguió el récord territorial en nadadores de 17 años. En el resto de las pruebas en las que participó hizo dos terceros puestos en 100 (1:04.94) y 200 metros mariposa (2:19.84).

0 comentarios 0 votos    

## 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



### ENCUESTA

**¿Considera justa la destitución de Paquillo Fernández al frente del Centro Andaluz de Marcha, pese a no estar probado que se dopara?**

Han contestado 798 personas

- Sí, el hecho de tener sustancias dopantes lo convierte en un tramposo
- No, su gesto de arrepentimiento debería ser suficiente

**VOTAR**

[Ver resultados](#)

### ENCUESTA

**¿Cree que el Ayuntamiento de Granada debe subvencionar al Granada CF con 500.000 euros, como solicita Quique Pina?**

Han contestado 1903 personas

- Sí, el Municipio es el primer interesado en que el equipo ascienda de categoría
- Sí, porque de lo contrario pelagra la inversión de Pina y Pozzo
- No, es una cantidad desorbitada en tiempos de crisis
- No estoy de acuerdo con las subvenciones al deporte de elite

**VOTAR**

[Ver resultados](#)



### GALERÍA GRÁFICA



## Derrota del Granada en Sangonera

### GALERÍA GRÁFICA



## Estudiantes venció en Granada